

## President's Word of Welcome

**April 22<sup>nd</sup>, 2025**

Thank you all for being here today.

As we wrap up another year, I want to take a moment to express my heartfelt appreciation. It's been a year filled with effort, collaboration, and dedication—and each and every one of you should be incredibly proud of what has been accomplished.

Part of our mission and vision is to promote minor hockey, ensuring its accessibility through fair play, creating a fun, safe, and rewarding experience for everyone involved.

We also want to continue encouraging participation from anyone who is passionate about supporting youth in minor hockey. Whether it's volunteer coaching, volunteering, sponsorships or simply showing up, there's a place for everyone here.

And while we aim for flexibility in how we operate, we should always have safety for everyone as a top priority.

At the start of this season, we were fortunate to have a full board in place. That strong start made a real difference.

As we look ahead, it will be very important to fill any open positions so we can carry this momentum into another successful year.

Once again, thank you, each of you, for your time, your energy, and your commitment.

Kind regards,

Troy Arseneault

## Mot de bienvenue du président

**22 avril 2025**

Merci à toutes et à tous d'être ici aujourd'hui.

Alors que nous concluons une autre année, je tiens à prendre un moment pour vous exprimer ma sincère reconnaissance. Ce fut une année remplie d'efforts, de collaboration et de dévouement, et chacun d'entre vous peut être extrêmement fier de ce que vous avez accompli.

Une partie de notre mission et vision consiste à promouvoir le hockey mineur, en assurant son accessibilité grâce au jeu équitable, afin de créer une expérience agréable, sécuritaire et enrichissante pour toutes les personnes impliquées.

Nous souhaitons également continuer d'encourager la participation de toute personne passionnée par le soutien aux jeunes dans le hockey mineur. Que ce soit par entraîneur bénévole, le bénévolat, communitaires ou simplement par votre présence, il y a une place pour chacun ici.

Même si nous visons une certaine flexibilité dans notre fonctionnement, nous devons toujours viser pour la sécurité avant tout.

Au début de cette saison, nous avons eu la chance de commencer avec un conseil d'administration complet. Ce départ solide a vraiment fait une différence.

Alors que nous nous tournons vers l'avenir, il sera très important de remplir les postes vacants afin de poursuivre sur cette belle lancée et d'assurer une autre année réussie.

Encore une fois, merci à chacun d'entre vous pour votre temps, votre énergie et votre engagement.

Cordialement,

Troy Arseneault